

Tim Wasrik Pos Audit Itdam V/Brw Periksa Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.PUBLIKMADURA.COM

Mar 30, 2023 - 14:51



JEMBER - Tim Pengawasan dan Pemeriksaan Inspektorat Kodam V/Brw (Wasrik Itdam V/Brw) melakukan pemeriksaan ke Kodim 0824/Jember, Tim Post Audit Itdam V/Brw dipimpin oleh Kolonel Caj (K) Purwaningsih, bersama empat orang pengawas Letkol Inf Alexander Terangta P, Letkol Kav R. Ponco Suryono, dan Letkol Inf Sunarko, serta Letkol Inf M. Yasin, pada Kamis 30/03/2023 dan disambut langsung oleh dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Kedatangan tim setelah melaksanakan transit sejenak di ruang dinas Dandim 0824/Jember, kemudian menuju Ruang Data Kodim 0824/jember untuk memberikan pengarahan sebelum dilaksanakannya pemeriksaan.

Kegiatan diawali dengan sambutan selamat datang dari Dandim 0824/Jember letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang menyampaikan selamat datang kepada Tim Wasrik, dan suatu kehormatan bagi kita semua dengan kedatangan Tim Wasrik ini.



Pengawasan dan pemeriksaan merupakan hal yang biasa yang memang harus dilakukan oleh Komando Atas kepada satuan jajrannya, terkait semua kegiatan dan anggaran yang telah diterima oleh satuan bawah.

Kepada staf hendaknya memberikan data dan pelaporan yang telah dilakukan, secara transparan. catat dan pedomani semua arahan dari Tim Pemeriksa,



Pada kesempatan tersebut Ketua Tim Kolonel Caj (K) Purwaningsih menyatakan bahwa kedatangannya ini dalam melaksanakan perintah untuk melakukan pengawasan kepada satuan bawah jajaran Kodam V/Brw, menyangkut semua kegiatan dan anggaran yang telah diterima oleh satuan bawah, termasuk Kodim 0824/Jember.

Laksanakan pengawasan ini dengan baik, apabila ada sesuatu yang kurang paham, langsung tanyakan kepada pihak pengawas, sehingga bisa diarahkan sesuai dengan permintaan yang diinginkan oleh Komando Atas. Tujuan kita tidak mencari kesalahan namun melakukan pembinaan agar tidak terjadi permasalahan.



Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi dilaksanakannya Wasrik tersebut menyatakan, bahwa Wasrik ini memang merupakan program kegiatan Komando Atas yang dilakukan secara periodik.

Tujuan wasrik ini dalam rangka melihat secara langsung pelaksanaan kegiatan serta produk laporan yang dibuat, untuk mengindari kesalahan pemanfaatan anggaran dan lain-lainnya, sehingga dapat diketahui dan diperbaiki secara dini, untuk menghidari permasalahan.



Untuk itu dengan kedatangan Tim Wasrik Pos Audit Itdam V/Brawijaya ini kita sangat berterima kasih sekali, Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)